



IMPORTANT:

- Program and test microchip cat flaps BEFORE installation
- Read safety warnings supplied with your cat flap before installation

1. GLASS PANEL INSTALLATION

Fig. 1. We recommend that you ask a glazier to cut a hole of 263mm (10³/₈" diameter in the position required. (We recommend the bottom of the hole is approximately level with your pet's stomach.) For existing toughened/double/triple glazing, a new glass panel will be required.

Fig. 2. Assemble flap after fitting exterior frame seal (X) supplied with cat flap and external adapter seal (Y).

Select four screws as follows:

Glass panel thickness (t)	Screw length
3mm to 19mm (1 ¹ / ₈ " to 3 ³ / ₄ "	50mm (2")
19mm to 32mm (3 ³ / ₄ " to 1 ¹ / ₄ "	70mm (2 ³ / ₄ "
Over 32mm (1 ¹ / ₄ "	(t) + 38mm (1 ¹ / ₂ " - not supplied

Fully push home the six screw hole covers each side.

2. WALL INSTALLATION

Fig. 3. Mark rectangular hole 182mm (7³/₁₆" wide by 207mm (8¹/₈" high in desired position on wall. We recommend bottom of aperture is approximately level with your pet's stomach.

Cut aperture to drawn line using suitable tools.

Fig. 4. Fit 4 screw inserts to each adapter. Fit adapter seal (Y) to adapter for use externally.

Fig. 5. Fit seal (X) supplied with cat flap to exterior frame. Screw exterior frame to adapter using 12mm (1/2") screws.

Fig. 6. Carefully drill out 4 mounting holes of interior frame to 5mm (3/16") diameter.

Fig. 7. Screw interior frame to adapter with 19mm (3/4") or 22mm (7/8") screws.

Fig. 8. Trial fit cat flap assembly to interior wall using tunnel adapter (A) and appropriate number of 50mm (2") wall liners* (B).

Fig. 9 and 10. Fit adapter plates using appropriate screws and wall plugs (not supplied).

If completely happy with the trial assembly you may secure the tunnel adapter to the cat flap tunnel and the tunnel sections using heavy duty weatherproof adhesive tape over the outer joints.

Cover screwheads with covers supplied.

* Available separately from your cat flap supplier or direct from Closer Pets, Product Ref. 308W.



Hereby, Pet Mate Ltd., declares that this product is in compliance with the essential requirements and other relevant provisions of EU and UK Directives. All Declarations of Conformity (DoC) may be viewed at www.closerpets.com/pages/eu-doc.

WICHTIG:

- Mikrochip-Katzenklappen unbedingt VOR dem Einbau programmieren und testen
- Vor dem Einbau die mit Ihrer Katzenklappe bereitgestellten Sicherheitswarnungen lesen

1. EINBAU IN GLASSCHEIBEN

Abb. 1. Wir empfehlen, dass Ihnen in diesem Fall ein Glaser den Türeinschnitt ausschneidet, und zwar an der gewünschten Stelle mit einem Durchmesser von 263mm. (Es empfiehlt sich, dass der untere Lochrand ungefähr in gleicher Höhe wie der Bauch Ihres Haustiers ist.) Bei bestehender Sicherheits- bzw. Doppel-/ Dreifachverglasung ist eine neue Scheibe erforderlich.

Abb. 2. Die Klappe nach dem Anbringen der mit der Katzenklappe mitgelieferten Außenrahmendichtung (X) und der Außenadapterdichtung (Y) zusammenstellen.

Vier Schrauben wie folgt wählen:

Glasscheibendicke (t)	Schraubenlänge
3mm bis 19mm	50mm
19mm bis 32mm	70mm
Über 32mm	(t) + 38mm - nicht geliefert

Die sechs Schraubenlochkappen an jeder Seite voll eindrücken.

2. WANDEINBAU

Abb. 3. Rechteckigen Ausschnitt von 182mm Breite mal 207mm Höhe in der gewünschten Position an der Wand markieren. Es empfiehlt sich, dass der untere Rand der Öffnung ungefähr in gleicher Höhe wie der Bauch Ihres Haustiers ist.

Den Ausbruch entlang der angezeichneten Markierung mit entsprechenden Werkzeugen herstellen.

Abb. 4. Vier Schraubeneinsätze an jedem Adapter anbringen. Die Adapterdichtung (Y) am außen verwendeten Adapter anbringen.

Abb. 5. Mit der Katzenklappe mitgelieferte Dichtung (X) am Außenrahmen anbringen. Den Außenrahmen an den Adapter mit 12mm Schrauben anschrauben.

Abb. 6. Vier Befestigungslöcher am Innenrahmen sorgfältig auf 5 mm Durchmesser aufbohren.

Abb. 7. Mit 19mm oder 22mm Schrauben den Innenrahmen an den Adapter schrauben.

Abb. 8. Die Katzenklappe-Baugruppe probeweise mit dem Tunneladapter (A) und der entsprechenden Anzahl von 50mm Wandauskleidungen* (B) an der Innenwand befestigen.

Abb. 9 und 10. Adapterplatten werden mit entsprechenden Schrauben und gegebenenfalls mit Wanddübeln befestigt (nicht mitgeliefert).

Nach zufriedenstellender Probemontage, können der Tunneladapter am Katzenklappentunnel und die Tunnelauskleidungen mit starkem wetterfestem Klebeband über die Außenfugen umklebt werden.

Die Schraubenköpfe mit den mitgelieferten Kappen abdecken.

* Separat bei Ihrem Katzenklappen-Fachhändler oder direkt von Closer Pets erhältlich, Produkt-ref. 308W.



Closer Pets BV erklärt, dass dieses Produkt den grundlegenden Anforderungen und anderen zutreffenden Bestimmungen von EU-Richtlinien entspricht. Alle Konformitätserklärungen können unter www.closerpets.com/pages/eu-doc aufgerufen werden.